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zwei Rettungshelfer oder Rettungssanitäter (m/w/d)

Stellenbeschreibung

Die „Deutsches Rotes Kreuz Rettungsdienst Vest gemeinnützige GmbH“ führt an verschiedenen Standorten
im Kreis Recklinghausen Leistungen im qualifizierten Krankentransport und Rettungsdienst durch.

Wir suchen ab sofort
zwei Rettungshelfer oder Rettungssanitäter (m/w/d)
für den Einsatz auf unseren Rettungsmitteln (KTW & RTW) in Vollzeitbeschäftigung. Der Einsatzort ist die
Rettungswache Marl 15. Die Stellen sind unbefristet.

Wir bieten:

eine verantwortungsvolle und interessante Tätigkeit
Mitarbeit in einem jungen und engagierten Team
eine leistungsgerechte, attraktive Vergütung (analog TVÖD-VKA-Tabelle)
Jahressonderzahlung
Zulagen für Dienste zu ungünstigen Zeiten (Sa. / So. / nachts / feiertags)
Zusatzleistungen (für zusätzl. übernommene Dienste; monatl. Tankgutschein)
30 Tage Jahresurlaub
vermögenswirksame Leistungen
Unterstützung bei der persönlichen Fort- und Weiterbildung

Wir erwarten:

Qualifikation als Rettungshelfer/in oder Rettungssanitäter/in
Nachweis der regelmäßigen Fortbildung im Sinne des § 5 Abs. 4 RettG NRW
gültige Fahrerlaubnis mindestens der Klasse B
mindestens 600 Stunden Berufserfahrung im qualifizierten Krankentransport
Teamfähigkeit und Verantwortungsbewusstsein
Zuverlässigkeit und Engagement
Bereitschaft zur Fort- und Weiterbildung
Identifikation mit den Grundsätzen und Idealen des Roten Kreuzes

Haben wir Ihr Interesse geweckt? Dann senden Sie uns Ihre aussagekräftige Bewerbung, bevorzugt per E-
Mail.

Kontakt

Arbeitgeber*in
DRK Rettungsdienst Vest gGmbH

Ort
Marl

Ansprechpartner*in:
DRK Rettungsdienst Vest gGmbH
z.Hd. Herrn Christoph Behrenspöhler
Kölner Straße 20
45661 Recklinghausen
Telefon 02361/9393-122, Telefax 02361/9393-903
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